

# El Sol del Centro

## Gobierno estatal no prevé contratar créditos este año

Laura Elena Rivera Manzanares

AGUASCALIENTES, Ags., (OEM-Infomex).- Desde el inicio de la administración estatal se advirtió que habría austeridad en el presupuesto y se manejaría sólo lo asignado por el Congreso del Estado, de ahí que al menos para lo que resta de este año no se tiene previsto contratar deuda alguna, aseguró el secretario de Finanzas, Luis Ricardo Martínez Castañeda.

Reconoció que si bien la posibilidad de generar deuda es una parte importante en la disciplina financiera de cualquier estado, en esta ocasión la alternativa es dar un mejor manejo a los recursos con que se cuenta.

La idea es contraer deuda sólo en caso de necesitarse, y si bien se ha dejado abierta la posibilidad para que en el 2018 sí haya alguna contratación de deuda, antes de eso se tendrá que hacer un análisis profundo sobre si es factible hacerlo.

Por lo pronto, predomina la confianza en que se mantenga la capacidad de ahorro que se ha generado en todas las dependencias hasta ahora, y que esto pueda ser suficiente para continuar bajo el marco de austeridad que ha predominado.

El funcionario estatal hizo referencia a la calificación AA que recientemente otorgó al gobierno del estado de Aguascalientes la consultora “Fitch Ratings”, lo que brinda una perspectiva de estabilidad económica en el corto plazo.

Pero además se convierte en factor importante para la entidad, toda vez que se demuestra la confianza que se tiene hacia esta localidad, pues destacó que se trata de una calificación de la que gozan sólo tres lugares en el país.

Además, se trata de una condición que traerá consigo inversiones, estabilidad y recursos para el estado, puesto que se han implementado mecanismos para generar ahorro, depositar a la deuda y trabajar con austeridad, de ahí que “con todo lo que hemos implementado este año, podremos hacer otro adelanto de pago a la deuda que se sumará a lo que hicimos al principio de la administración”.

Martínez Castañeda puntualizó que se deben dejar de lado los posibles halagos que se tengan por llevar un buen manejo de las finanzas estatales, toda vez que lo que se pretende es lograr generar mayor estabilidad y responsabilidad en cuanto al manejo de las cuentas públicas.